

警 察 署 協 議 会 会 議 録

西警察署協議会

開催年月日時	令和 5年12月13日 午後 4時00分 から 令和 5年12月13日 午後 5時10分 まで	
開催場所	西警察署 5階大会議室	
出席者	警察署協議会	会長以下9名
	警察署	署長、副署長、会計管理官、刑事管理官、 総務課長、留置管理課長、地域課長、 生活安全課長、刑事第一課長、刑事第二課長、 交通課長、警備課長、事務局 13名
議 事 概 要		
<p>【開会】</p> <p>〈会長挨拶（要旨）〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 本日は、西警察署協議会にお集まりいただき感謝を申し上げます。 ○ 警察活動は多岐にわたり、苦慮するところがあると思うが、西警察署協議会員を代表して、署員の皆様の御活躍を祈念する。 <p>〈署長挨拶（要旨）〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 年末のお忙しい中、お集まりいただき感謝を申し上げます。 ○ 今年も残り半月程になったが、昨年と比べ、忙しい1年だった。 ○ 2月に発生した長垂における殺人事件被疑者の逮捕をはじめ、夏には4つの花火大会や冬にはマラソン大会の警備のほか、世界水泳マスターズ大会が管内の市民プールで行われるなどしたが、いずれも大きな混乱もなく、無事に終わった。 これも、署員一人一人が士気高く臨んだ結果であるとともに、地域の方の御協力があったことである。 ○ 11月に開催された福岡県警柔剣道大会において、第二部で剣道団体が優勝し、更に、女性警察官の柔道個人戦で優勝及び3位の成績を残すことができた。 来年2月には、逮捕術大会も開催されるので、皆様方の御声援をお願いする。 ○ 現在、年末年始特別警戒活動を行っているので、引き続き、警察活動への御理解と御協力をお願いする。 <p>〈報告事項〉</p> <ol style="list-style-type: none"> 1 西区治安概況等について（総務課長） <ol style="list-style-type: none"> (1) 西区治安概況（1月から11月） (2) 西警察署活動報告 2 交通事故情勢について（交通課長） <ol style="list-style-type: none"> (1) 人身事故の発生状況（令和4年中及び令和5年11月末） 		

議 事 概 要

- (2) 交通死亡事故の特徴
- (3) 飲酒運転事故
- (4) 高齢者交通事故
- (5) 自転車関連事故発生状況
- (6) 特定小型原動機付自転車の概要

3 ニセ電話詐欺について

- (1) ニセ電話詐欺の現状（令和4年中及び令和5年10月末）
- (2) ニセ電話詐欺の主な手口
- (3) 西警察署におけるニセ電話詐欺被害防止対策
 - ア 安全安心広報責任者制度
 - イ アポ電連続発生時における抑止対策
 - ウ 各課による「ついで広報活動」

〈質疑応答〉

1 野生動物の出没について

委員から、「近年、猿が市街地に出没し、人を威嚇したり、危害を加えたりしているようであるが、西区内での出没状況について教えていただきたい。」旨の質疑があり、署長から、「西警察署でも、猿の出没に関する通報を受け出動しているが、猿から危害を加えられたとの情報はない。認知した際は、パトカーなどを出動させ、積極的に住民に危害防止に向けた広報活動を行っている。」旨の回答があった。

2 オレオレ詐欺について

委員から、「西区におけるオレオレ詐欺被害の詳細な手口を教えていただきたい。」旨の質疑があり、生活安全課長から「医師を騙る者から固定電話に『息子さんが喉に痛みがある。』と電話があった後、息子を騙る者から『仕事の関係で現金を用意しないとイケないので、立て替えて、上司に渡して。』などと電話があり、自宅に来た者に現金を手渡し被害に遭った事件が発生している。」旨の回答があった。

3 ニセ電話詐欺について

委員から、「ニセ電話詐欺の手口が巧妙になっているようだが、地域の代表者として、協力できることがあれば、教えていただきたい。」旨の質疑があり、署長から、「西警察署では、ニセ電話詐欺防止プロジェクトを立ち上げ、住民の代表者や病院、コンビニエンスストアなどの協力を得て、被害防止に関する知識を地道に草の根的に広げて行き、1件でも被害を減らすべく活動を行っている。皆様には、警察から提供した情報を色んな機会を通じて、地域住民の方々に広めていただきたい。」旨の回答があった。

【閉会】

以上で、令和5年第3回西警察署協議会を閉会する。

議 事 概 要